



Área de Derechos Sociales e Igualdad

LA GALA CONMEMORATIVA DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER TENDRÁ LUGAR MAÑANA EN EL TEATRO CERVANTES

Se enmarca en las actividades organizadas por el Consistorio con motivo del 8M

Este año el Ayuntamiento de Málaga reconoce a la artista Pilar Esteban y a la asociación Sui Géneris

28/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales e Igualdad, ha organizado otro año más la gala conmemorativa por el Día Internacional de la Mujer que tendrá lugar mañana miércoles a partir de las 18:00 horas en el Teatro Cervantes.

Esta gala, que se celebra en el marco de las actividades que organiza el Ayuntamiento de Málaga durante todo el mes de marzo con motivo del 8M, estará amenizada por el ilusionista Franqué y la cantante malagueña Alba La Merced.

Asimismo, el Consistorio reconocerá en el transcurso del acto, la labor de las asociaciones, entidades y personas que trabajan por el fomento de la igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres.

En concreto, se entregan los distintivos de la convocatoria de premios que impulsa el Ayuntamiento por la defensa de los valores feministas y que tiene como objetivo reconocer y visibilizar el trabajo de personas físicas, asociaciones o entidades que, por su trayectoria personal o su labor profesional (política, cultural, científica, etc.), hayan destacado en la defensa de los valores feministas y de igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres en la ciudad de Málaga.

En esta ocasión se distingue a Pilar Esteban, artista, escritora y cantautora que ha destacado a lo largo de su trayectoria por reflejar a través de sus obras en todas las disciplinas artísticas en las que trabaja los derechos y oportunidades entre mujeres y hombres.

Por su parte, también se otorgará el premio a la asociación Sui Géneris por la labor que realizan desde el año 1990 para la promoción de la salud psicosexual, la sensibilización desde la perspectiva de género, la prevención desde el punto de vista educativo, así como por trabajar en la concienciación de la violencia machista entre la población juvenil.